



AGENTS DE LA SNCF

ÇA INQUIÈTE, ÇA GRATTE, ÇA PIQUE

L'UNSA EXIGE DE NOUVELLES TECHNIQUES !

Face aux nouveaux épisodes de présence et de suspicion de punaises de lit dans des foyers, des hôtels et à bord des trains puis de certains manquements de l'entreprise, l'UNSA a déposé une nouvelle audience. **Quels nouveaux engagements ?**



RAPPEL

Au printemps 2023, seule la démarche de l'UNSA-Ferroviaire avait permis de développer :

- l'**information** auprès des présidents des CSE sur l'ensemble du territoire ;
- l'**expérimentation** des pièges de punaise de lit ;
- l'**information** des agents en cas de suspicion ou de mise en place de cube suite à contamination.

À NOTER

Concernant la demande de l'UNSA sur la mise en place d'une fiche réflexe pour les ASCT devant faire face à une suspicion de présence d'insectes, la direction engage une réflexion en lien avec les activités.

POUR LES HÉBERGEMENTS OBTENU PAR L'UNSA AU PRINTEMPS

- #1 **Le développement** des pièges à punaises situés aux pieds des lits.
- #2 **Plus de transparence** auprès des agents devant se rendre en RHR en cas de suspicion ou de présence avérée.

OBTENU PAR L'UNSA DERNIÈREMENT

- #1 **La mise en place** de housses de matelas anti-punaises.
- #2 **La traçabilité** des agents ayant occupé une chambre contaminée dans les 48 heures précédant l'infestation avérée.
- #3 **L'engagement** de l'entreprise à inciter les hôteliers partenaires à mettre en place des dispositifs de détection performants et à communiquer en toute transparence.

- #4 **L'UNSA est allée plus loin** en obtenant un affichage systématique et visible dans les foyers Orphea ayant fait l'objet d'une désinsectisation (mesure du cube) à la suite d'une infestation avérée.

POUR LE MATÉRIEL ROULANT OBTENU PAR L'UNSA

- #1 **Un suivi** spécifique en cas de suspicion comprenant le nettoyage de la rame.
- #2 **Le maintien** d'un traitement préventif par fumigation tous les 60 jours.
- #3 **Le développement** des solutions de détection.

ET APRÈS ?

L'UNSA-Ferroviaire a profité de cette audience pour discuter de plusieurs points essentiels à développer rapidement pour les

salariés en rappelant l'impact inévitable de l'arrivée massive d'usagers en 2024 avec la tenue des Jeux olympiques.

QUE DIT LA DIRECTION ?

Elle confirme avoir engagé une réflexion sur ce RDV très attendu et affirme que l'ensemble des propositions de l'UNSA concernant le développement de la prédétection, la mise en place d'une réactivité conjointe avec d'autres services, le soutien des situations tendues et d'autres actions préventives continueront d'être développées.

